



mein **H**AMMINKELN

meine Monatszeitung

Verteilung an alle Haushalte, Höfe und Geschäfte in Hamminkeln, Mehrhoog, Brünen, Dingden, Ringenberg, Wertherbruch und Loikum

September 2018

Auch online unter www.meinhamminkeln.de

● Kunst trifft auf Landwirtschaft

Ausstellung „Schwein sein!“

Der Kreativhof Lehmborg in Hamminkeln ist ein ehemaliger Bauernhof, der als Kulturort fungiert und das vielfältige Freizeit- und Tourismusangebot am Niederrhein bereichert. Vom 26. August bis zum 23. September können hier Kunstfreunde eine ganz besondere Ausstellung besuchen. Zum zweiten Mal trifft die Kunst auf dem Kreativhof auf ein landwirtschaftliches Thema und lädt am 26. August um 15 Uhr zur Vernissage ein.

In diesem Jahr heißt die Ausstellung "Schwein sein!" und ist passenderweise im ehemaligen Schweinestall zu sehen. 55 Künstler ab 25 Jahren reichten zweidimensionale, kleinformatische Werke ein: Aquarelle, Collagen, Grafiken, Malereien, Zeichnungen, Fotografien etc. fanden aus Deutschland, den Niederlanden, Norwegen und Österreich den Weg nach Hamminkeln. Der Ausstellungstitel "Schwein sein!" wurde unterschiedlich interpretiert, sowohl positiver als auch negativer Sprachgebrauch, Sprichwörter u.v.m. flossen in die Bilder ein. Zusätzlich werden Installationen von Alfred Grimm und Betonskulpturen von Silke Noltenhans zu sehen sein. Die Herbst Art soll jedes Jahr ein breites Publikum erreichen, denn Kunst muss nicht elitär sein. "Kreativität ist heute ein wichtiger Aspekt für Menschen, um ihren stressigen Alltag zu meistern und Druck abzubauen", so Silke Noltenhans, Initiatorin der Ausstellung und selbst Kreativpädagogin, "über den Bezug zur Natur können Menschen an die Kunst herangeführt werden." Der Kunstkatalog zeigt nicht allein die Werke der Künstler, sondern informiert durch den Hauptsponsor Biohof Rülfig über die Hausschweinrasse Bunte Bentheimer, die nicht für die Massentierhaltung geeignet ist.



Zum Ende der Ausstellung, am 23. September um 17 Uhr, findet eine Tombola statt. Die Lose dafür kann man während der Ausstellung erwerben. Von dem Gewinn wird ein Katalogfreiemplar für die teilnehmenden Künstler und ein soziales Projekt unterstützt. In diesem Jahr war das ein kreatives Geschwisterwochenende, durchgeführt vom Weseler Förderverein Kinderpalliativmedizin Löwenzahn und Pustebume e. V. mit 15 Kindern. Die Kinder übernachteten auf dem Hof und malten einige Schweine, die ebenfalls ausgestellt werden.